

El Servicio Gallego de Salud lanza la Consulta Preliminar al Mercado en el marco del nuevo Plan de innovación sanitaria PRECISAÚDE en un evento que contó con la presencia del Conselleiro de Sanidad

- *El contexto de la presente consulta, relativo a la medicina 5P, se basa en un enfoque vinculado a la aplicación de técnicas de diagnóstico y tratamiento específicas para cada paciente en función de sus características individuales.*
- *Este nuevo paradigma tiene una gran importancia, ya que permite una perspectiva más eficiente y efectiva para el tratamiento de diversas patologías, al tiempo que reduce los efectos secundarios y mejora la calidad de vida del paciente.*

Santiago de Compostela, 22 de junio de 2023.- En el día de hoy tuvo lugar en el salón de actos de la Consellería de Sanidad el lanzamiento de la Consulta Preliminar al Mercado (CPM) del Plan de innovación PRECISAÚDE centrado en la Medicina 5P.

El acto de presentación de la CPM contó con la asistencia e intervención del Conselleiro de Sanidad, quien recalcó la importancia de la medicina 5P, junto con una descripción de los ámbitos de actuación de PRECISAÚDE y los ocho retos lanzados en el día de hoy; y de la Gerente del Servicio Gallego de Salud, exponiendo la evolución y reconocimiento del Servicio Gallego de Salud en el ámbito de la Compra Pública Innovadora (CPI), apostando por su continuación y mejora.

A través de este nuevo plan el Servicio Gallego de Salud y la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud, continúan a desarrollar una importante tarea en materia sanitaria, fomentando la óptima atención con el perfeccionamiento de los servicios sanitarios por parte de sus profesionales y procurando la mejora de la calidad en la salud de los pacientes mediante la Compra Pública Innovadora (CPI).

Los compradores públicos, por medio de la CPM, buscan atraer a potenciales interesados, haciendo las consultas pertinentes de las temáticas que generan unas necesidades que se desean cubrir. De este modo, el propio mercado es lo que dará la respuesta sobre las soluciones que existen o que puedan existir para resolver las necesidades existentes.

El acto comenzó con la intervención del Director del área de Desarrollo e Innovación Sanitaria de la ACIS, José María Romero quien dibujó las líneas maestras del nuevo plan de innovación y el proceso de participación en las CPM de PRECISAÚDE.

A continuación se detallaron en distintas mesas los cuatro ámbitos de actuación, conformados por una serie de retos a los que se enfrenta el Sistema Gallego de Salud y que pretende, a través de este proyecto, intentar resolver.

En primer lugar, la busca de sistemas de simulación innovadores, dentro del cual existen dos retos. Por una parte, el desarrollo y validación de técnicas hemodinámicas para el tratamiento de la parada cardio-respiratoria y ECMO, expuesta la necesidad por el Jefe de Servicio de Docencia e Investigación, José Antonio Iglesias. Y por la otra parte, el desarrollo y validación de soluciones de simulación para el tratamiento de heridas crónicas expuesto por José Manuel Rosendo, Supervisor de procesos de cuidados de enfermería acompañado por María Blanca Cimadevila, Jefa de Servicio de la Subdirección General de Gestión Asistencial e Innovación.

La segunda mesa pretende la busca de soluciones innovadoras basadas en biomarcadores, con tres retos en oncología expuesto por Jesús García Mata, Jefe del Servicio de Oncología Médica del Complejo Hospitalario Universitario de Ourense; obesidad detallado por Cristina Tejera, Facultativa Especialista del área de Endocrinología y Nutrición del Complejo Hospitalario Universitario de Ferrol; y salud mental, encargándose de su presentación María Tajés, Jefa de Servicio y Subdirectora General de Atención Primaria

Por la tarde, tras la inauguración institucional por parte del Conselleiro de Sanidad, Ángel Carracedo, Director de la Fundación Gallega de Medicina Genómica junto con el Subdirector General de Sistemas y Tecnologías de la Información de la Consellería, Benigno Rosón, detallaron el tercer ámbito de actuación de PRECISAÚDE en el ámbito de la genómica, consistente en la busca de plataformas globales de gestión de datos ómicos, integrando toda información relevante de la historia clínica, con la posibilidad de creación de un espacio de datos para el análisis automatizado, apoyándose para este objetivo en el uso de técnicas big data y de inteligencia artificial.

La búsqueda de soluciones innovadoras de terapias fue el último ámbito que quedó atendido, distribuyéndose en dos retos. El primer reto consistió en el desarrollo de nuevas terapias avanzadas de terapia genética y celular que presentó Mariona Baliu, perteneciente a la Empresa Pública de Servicios Sanitarios Galaria, mientras que su compañera Alicia Piñeiro fue la responsable de dirigir la explicación del segundo reto relativo al desarrollo de soluciones para la gestión integral del proceso de producción vinculado la terapias celulares avanzadas.

PARTICIPA EN LAS CONSULTAS PRELIMINARES DE PRECISAÚDE HASTA EL 17 DE JULIO

El cierre del acto corrió a cargo del Gerente de la Agencia Gallega de Conocimiento en Salud, Antonio Fernández-Campa quien recalcó la importancia de que el tejido de I+D+i participe en las CPM.

El plazo de participación en la consulta abierta de la CPM continuará activo hasta el día 17 de julio de 2023. Consiste en una convocatoria abierta a todas las personas físicas o jurídicas, públicas o privadas, con un interés de participar y aportar ideas relativas a los ámbitos señalados. Al mismo tiempo, se permite la presentación de varias propuestas, bien de forma individual, bien de forma conjunta.

Por otra parte, durante el desarrollo de la consulta, se podrá publicar información relativa a los avances de la misma. Del mismo modo, el Servicio Gallego de Salud podrá contactar con los participantes para la obtención de información, la aclaración de dudas o, en su caso, la solicitud de demos.

Una vez finalizada la consulta, se publicará un informe de conclusiones que servirá de guía para las futuras contrataciones que se lleven a cabo.

Toda la información sobre el proceso de la CPM se puede encontrar en la página web del Plan de innovación sanitaria PRECISAÚDE: precisaude.sergas.gal

Galería de imágenes del acto de presentación del Plan de innovación sanitaria PRECISAÚDE y el proceso de Consultas Preliminares al Mercado



Contenidos relacionados

Plan de innovación sanitaria PRECISAÚDE

Soluciones innovadoras basadas en biomarcadores

Sistemas de simulación innovadores

Soluciones de análisis genómico avanzado

Soluciones innovadoras de terapias avanzadas